

Le 20 janvier 2023

Errata

Veuillez noter que dans cette publication, « Disparités en santé mentale et ses déterminants chez les jeunes du secondaire au Québec selon la langue d'enseignement », une précision sur la nature du dénominateur a été omise pour deux indicateurs, ce qui pouvait induire en erreur.

L'indicateur « Consommation de médicaments pour soigner la dépression ou l'anxiété au cours des 2 dernières semaines » est présenté parmi ceux ayant reçu un diagnostic médical de dépression ou d'anxiété.

De la même manière, l'indicateur « Consommation de médicaments pour se calmer ou aider à mieux se concentrer au cours des 2 dernières semaines » est présenté parmi ceux ayant reçu un diagnostic médical de trouble de déficit d'attention avec ou sans hyperactivité.

Ces précisions concernant les dénominateurs de ces indicateurs ont été ajoutées au document aux pages 1, 4, 15, 18, 19, 31, 32, 35, 43 et 44.

Auteurs:

Améyo Djeha, conseillère scientifique Ernest Lo, conseiller scientifique spécialisé Marie-Hélène Lussier, conseillère scientifique